

Eingebracht von: Kral-Mussy, Markus

Eingebracht am: 06.03.2021

Ich erhebe Einspruch gegen die geplanten Gesetzesänderungen, da diese Entscheidung die Grundrechte von jeden Menschen einschränkt!

Gott sei dank sinken die Todesopfer, dennoch sollen neue strengere Maßnahmen durchgeboxt werden??? Wozu??? Das Volk wird das nicht mehr lange mitmachen. Schauen Sie erstmal das die jetzigen Maßnahmen eingehalten werden (jedem Tag sehe ich min. 10 leute die in Öffis keine Masken tragen bzw. nur über den Mund und den Sicherheitsabstand nicht einhalten).

Mit freundlichen Grüßen,

Markus Kral-Mussy